

まちの散歩道

100



私の趣味はコミュニケーションです。心通じる仲間や家族とのおしゃべりはこの上なく

コミュニケーション

星野 昌明さん（大久保寺下）

楽しいものです。美味しいお酒や食べ物が一緒なら尚更なおさらのことです。

おしゃべりを人生の楽しみとする上で大切だと思っているのは、何も考えずに無邪気にしゃべることだと思っています。演じてしゃべ

べっていたのでは、疲れるだけで益はないように思われます。

おしゃべりが高じて、人以外にも、田畑の野菜や稲、愛用の道具や服などとも無言で、心で、話をしてしまっています。それらと交流して思うのは、言葉がない

と嘘がつけないなどということですね。直じかに伝わってしまいますので。人と言葉を使つてしゃべつても同じようにハートtoハート

でいききたいなと思っています。



議会を傍聴して



秋田 和子さん
(漆原東)

我が家の大画面で 議会を傍聴

「仕事があるから、議会の傍聴には行けない」と断ると、「イン

ターネットで議会の録画を見られるから是非見て」と言われ、休暇の日に観てみました。主人と一緒に、テレビ画面に大写しにされた地元議員の一般質問の様子を拝聴。臨場感がタップリと伝わって来て、「うん、そうそう、そこどうなっているか

知りたかった。そこは、そうだよ、もっと工夫しないと、活性化は進まない、先進地をもっと学ばないと」など、テレビ画面を観ながら2人で盛り上がり、いつの間にか力が入って、観終わった時には疲れて、「ふっ」。

次の人、時間を作つ

てまた観よう。身近な生活に関わる議題、身に入ってくる。お家で議会傍聴、「イネ」。

次の人もぜひまた見てください



私もひとこと

過日、吉岡町の健康祭りが開催され、スタッフの一員として参加しました。高齢者社会が進行する現在、健康寿命の延伸や健康維持促進のために、自分自身の健康状態や測定数値を把握しておく事が大切だと思えました。今回初めて開催された健康祭りは、6ブースに分かれて短時間の中で実施され、それぞれのブースが特徴を持ち、スタンプラリーとともに行われ、大変好評だったと思います。私が一番印象に残ったのは、子ども連れの若い御夫婦が多かったことです。今後、色々検討しながら第2回以降が開催される事を期待いたします。



福田 清さん
(漆原西)

健康祭りに思う

健康づくり頑張りましょう



よしおか クイズ No. 118

- 問1 12月定例会の会期は何日間だったでしょうか。
A. 12日間 B. 13日間 C. 14日間
- 問2 老人福祉センターの指定管理者の指定期間は何年でしょう。
A. 5年 B. 10年 C. 15年
- 問3 12月定例会の一般質問の人数は何人が行ったでしょう。
A. 6人 B. 7人 C. 8人

[応募方法]

- はがきに答えの記号(例1-A)、住所、氏名、年齢、職業を書いてください。
- ご意見やご要望などもあわせてお寄せください。「お便りコーナー」で紹介します。
- 応募先
〒370-3692
吉岡町大字下野田560番地 吉岡町議会事務局
- 応募期限 3月1日消印有効
- 賞品 正解者の中から抽選で5人の方に、図書カードをプレゼントします。当選者の発表は、商品の発送をもって代えさせていただきます。

前回の正解	問1-C
	問2-C
	問3-C

視察の受入 ~ともに研修~

県外から吉岡町議会へ視察に訪れました。

とき	訪れた町村	視察内容
10月26日	愛知県東浦町	議会だよりの編集について



皆さんの傍聴をお待ちしています

次の議会は3月上旬を予定しています。
会議は9時30分から始まります。
ぜひお越しください。
詳しい日程などは広報よしおか3月号に掲載されます。
また、まちホームページでもお知らせします。

表紙の写真

県内最初の再生エネルギー使用の風力発電が、よしおか温泉の公園の、南にあります。ポールの高さは41.5メートル、羽根の直径は30メートル、発電能力は、300キロワット。この電力は、一般家庭の使用電力の100件分近くになります。詳しいことは、現地に行ってみてください。

私生活のこと

さて、この春は、「花と緑のぐんまづくりin吉岡」が開催されます。たくさんの方が吉岡町に何度も足を運ぶきっかけとなるよう、イベントの成功を心より願っております。

近年、多くの自治体が花の名所づくりに力を入れております。私も夫と各地を訪ねるのを楽しみにしています。また町内を散歩すると、玄関まわりや道路沿いを花で美しく飾っているお宅をたくさん見かけます。吉岡町も花好きの方が多くですね。心理学によると、花を觀賞する事で心身のリフレッシュになるほか、犯罪を減らす効果も考えられるそうです。



石関 恵美さん (南下)

吉岡町が花の街に!

一緒に成功させましょう

